

Une brigade médicale cubaine se rend au Nicaragua en soutien à la lutte contre le Covid-19



Managua, 18 mars (RHC).- La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a annoncé ce mardi l'arrivée de la brigade de médecins cubains qui aidera les autorités sanitaires de ce pays centraméricain dans la lutte contre le Covid-19.

Elle a précisé que la brigade Henry Reeve qui a une longue expérience en situations de désastres et d'épidémies est formée de spécialistes en virologie, en épidémiologie et en soins intensifs, entre autres.

Rosario Murillo a ajouté que la brigade médicale cubaine présentera au Nicaragua des protocoles réussis dont l'efficacité a déjà été prouvée en Chine et elle a remercié notre pays de ses médicaments, très efficaces dans le traitement du nouveau coronavirus et d'autres maladies.

La vice-présidente nicaraguayenne a rappelé que des médecins cubains ont contribué à freiner la pandémie en Chine alors qu'une brigade semblable se trouve au Venezuela avec le même objectif.



Radio Habana Cuba